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市农委主任王孝东听取“221信息平台”建设情况汇报

2009年4月9日，“221信息平台”领导小组组长、市委农工委书记、市农委主任王孝东同志来到国家农业信息化工程技术研
究中心，听取“221信息平台”建设情况汇报，并就2009年的建设工作如何开展进行了专题研究。出席会议的有市农委副主任、
市农业局局长赵根武，市农委副主任张贵忠、陈涛，市农业局总农艺师郑渝，市农科院院长李云伏、副院长程贤禄等领导和相关
技术人员。

中心地理信息系统部陆洲博士汇报了近期工作进展和2009年度的工作安排。在听取了“221信息平台”工作小组的汇报以
后，与会领导讨论认为，“221信息平台”2009年的工作重点有以下几个方面：第一，平台本身的完善，要扬长避短，突出重点
和特色。数据的核实和精准度上要做到位。第二，“221信息平台”是辅助决策平台，必须与专业部门进行对接。第三，今年重点
在应用，要加强与领导小组成员单位的联系和沟通，创造条件让他们使用平台，争取有实际的应用效果。第四，争取上半年上市
长办公会，汇报要抓住和突出重点。

王孝东同志在总结讲话中指出，“221信息平台”总体感觉在一步步推进，成果比较突出，很有信心把平台搞好。当然也有困
难。去年是启动，第一战役取得了阶段性成果；今年则进入了新的攻关阶段，需要研究和反思，平台、系统、数据库，多种多
样，但我们可参照的不多，到底要干成什么样，怎样符合领导要求，只能通过实践一步一步摸索。我们有坚定的信心，少走弯
路，争取一步一个脚印，拿出自己的东西。王孝东同志认为，下一段工作重点有三个方面：第一，要以资源底牌为基础，做足、
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做实、做透，做足查询功能。第二，适当开发应用系统。要能够通过平台生成规划、食品安全数据、指导性意见等应用功能，实
现“指哪儿打哪儿”。第三，要积极为6、7月份向市委、市政府汇报做准备，以应用成果为主，汇报的形式要活跃。
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